連携医院のご紹介

~ 今回は、毎日をいきいき過ごすために、お口の健康を守っておられる、南区東雲本町のホワイト歯科往診 クリニックの竹田茂院長にお話を伺いました。



竹田 茂院長

ホワイト歯科 往診クリニック

〒734-0023 広島県広島市南区東雲本町 1-12-24-1F 電 話/082-236-9780 院 長/竹田 茂 診療科目/歯科、口腔外科



○力を入れている事などを 教えてください。

歯科の往診を始めて 25 年以上になります。高齢化社会が進んでいく中で、歯科の往診の必要性が高まっており、在宅の方の往診に力を入れています。中でも飲み込みの悪い患者さんに摂食嚥下のリハビリを行っています。

食べることの障害は肺炎などのリスクだけでなく、食事を楽しむという生活の質(QOL)の観点からも治療していきたいと思います。

○毎日の診療で大切にされて いる事は何ですか?

往診の患者さんに対しては、 口腔内だけでなく全身の状態に も気を配り、よりよい診療がで きるよう心がけています。

患者さんやご家族、そして連携している医療介護職の方々に 喜んで頂けることにやりがいを 感じています。

○その他記事にしてほしい ことなど

在宅要介護高齢者への口腔ケアへの認識を高めてほしいと思っています。口腔ケアの目的は、口の中を清潔にすることによって口腔内の疾患の予防だけでなく、誤嚥性肺炎をはじめとする様々な全身疾患の予防健康状態の維持向上につながります。口腔ケアの重要性、必要性がもっと周知されることが大切だと考えています。



クリニック前でスタッフさんと

【取材後記】

院長先生が丁寧に取材に対応してくださいました。往診エリアも広く嚥下リハビリもされており、患者様にとって、とても心強いクリニックだと感じました。

2022 年 3 月に取材しました



ホワイト歯科クリニックHP